

ventana abierta envío de titulares

BÚSQUEDAS

BUSCAR

Si tu casa vale cada día más,

¿por qué

EL PAÍS.es

EL PAÍS UNIVERSIDAD

portada

**noticias**

opinión

temas

universidades

investigación

estudiantes

profesores

pas

participación

servicios web

servicios financieros

búsquedas



Versión sólo texto

Concurso de  
Publicaciones  
Universitarias

NOTICIAS

Miércoles, 27

AULAS

## La UGR dirige 15 doctorados en universidades de América Latina

EL PAÍS | Granada

EL PAÍS/Andalucía - 26-10-2004

imprimir

sólo texto

enviar

estadística

votar noticia

La Universidad de Granada (UGR) organizará durante este curso 16 programas de doctorado en universidades extranjeras, de los cuales 15 se impartirán en América Latina. Estos doctorados *cooperativos*, como los denomina la universidad, nacen de convenios internacionales y tienen como objetivo formar a estudiantes de tercer ciclo en centros que, debido a la falta de recursos, carecen de tradición científica.

Los programas se desarrollarán en universidades de Argentina, Chile, República Dominicana, Cuba y México. Estos dos últimos países serán los más beneficiados en el presente curso. En México se impartirán cuatro doctorados relacionados con las Ciencias de la Salud y uno de estudios avanzados de Traducción e Interpretación. Tres de los programados en Cuba pertenecen al campo de la Educación y el cuarto estará destinado a licenciados en Informática.

Fuentes de la UGR aseguran que estos doctorados no garantizan la titulación de nuevos doctores, ni la creación de líneas de investigación fuertes en las universidades en que se desarrollen. "Se trata simplemente de un primer paso para ahondar en las políticas de cooperación con los países menos desarrollados", dice la misma fuente.

imprimir

sólo texto

enviar

estadística

votar noticia

Contacta con [El País Universidad](#)

© Prisacom S.A. - Universia S.A.

[Publicidad](#)